

RUMILLY

Les abords du lycée de l'Albanais nettoyé par des élèves



Les lycéens, encadrants, le proviseur Bernard Perradin et l'adjoint à l'environnement Serge Bernard-Granger.

Photo Le DL/A.H.

Vendredi, 130 lycéens, accompagnés par leurs professeurs, à l'appel du professeur d'EPS, David Boiron, ont participé à une action nettoyage. Avec l'aide de la municipalité qui a notamment fourni les sacs-poubelles, les jeunes et leurs encadrants ont parcouru plusieurs zones (gymnase, bois de la Salle, parkings...). Pendant près de deux heures, ils ont ramassé petits et gros détritrus, des mégots aux pneus et autres meubles abandonnés, et même... un gros ours en peluche qui deviendra la mascotte du groupe. Lors de leur passage sur l'esplanade du lycée, les « ramasseurs » ont été applaudis. Une fois triés par leurs soins, les déchets ont été déposés dans les containers ou emmenés à la déchetterie. Vu la quantité de déchets ramassés, l'opération devrait se renouveler, même si un appel à la responsabilité de chacun est lancé.

Le Dauphiné libéré, dimanche 14 avril 2019